

## Destacamento Arauco realiza ejercicio invernal en zona Puyehue y Antillanca

**MONTAÑA.** Distintos escalafones del Ejército participaron en esta actividad en la nieve, poniendo a prueba los conocimientos y destrezas adquiridos.

El Destacamento de Montaña N° 9 Arauco participó en un importante ejercicio realizado en todo el país para poner a prueba los conocimientos y destrezas en los campos de instrucción de la zona general de Puyehue y Antillanca, donde este año se ha registrado una gran cantidad de nieve.

Con el objetivo de mantener e incrementar la instrucción de su personal en vida, movimiento y combate en

montaña, los destacamentos y unidades dependientes de la Tercera División del Ejército, que abarca desde Los Andes hasta Puerto Varas, participaron en el ejercicio "FTX Invernal Viento Blanco 2024".

El ejercicio tuvo una duración de 40 días, durante los cuales los participantes se desplazaron a través de una serie de actividades en terrenos nevados, enfrentando una variedad de escenarios geográficos y condiciones climáticas adver-

sas.

En la provincia de Osorno, oficiales, suboficiales, soldados de tropa profesional y soldados conscriptos del Destacamento de Montaña N° 9 Arauco realizaron diversos movimientos tácticos en condiciones de montaña invernal, ajustados al nivel de especialización y desempeño del personal.

Estas jornadas culminaron con un FTX (Field Training Exercise) o ejercicio de entrenamiento en terreno, con el

apoyo de unidades logísticas, de ingenieros, telecomunicaciones y exploración.

De esta forma, se evaluaron las capacidades adquiridas durante la instrucción, promoviendo la interacción entre las armas y servicios de las unidades que componen el Destacamento Arauco en un ambiente de montaña, bosque y selva fría lluviosa. Además, fortaleció el espíritu de cuerpo y la cohesión, conceptos clave para cualquier acción táctica.



LOS SOLDADOS MOSTRARON SUS CAPACIDADES EN LA NIEVE.